



ECHANGE AVEC AMETLLA DE MAR

publié le 16/10/2017

les premières photos

Hier après un long mais agréable voyage, un buffet impressionnant attendait nos élèves et leurs professeurs.

Une météo très très ensoleillée et une forte chaleur aussi !

La suite dès demain sans doute, le site sera actualisé en fonction de l'arrivée tardive ou non des nouvelles et des photos du jour !!

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.